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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению механизмов совершенствования продвижения туристической дестинации города Сочи, поиску проблем в данной сфере и их устранению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретического материала по развитию туризма на муниципальном уровне. 2. Анализ развития туризма в муниципальном образовании городской округ город-курорт Сочи. 3. Изучение основ государственного и муниципального регулирования развития туризма в МО городской округ город-курорт Сочи. 4. Разработка рекомендации по продвижению муниципального образования городской округ город-курорт Сочи как туристической дестинации. 5. Оценка экономического эффекта разработанных рекомендаций. В результате было проанализировано состояние туристической сферы в городе Сочи, проведен опрос местных жителей. Были выявлены проблемы в организации и продвижении туризма. Разработаны рекомендации по совершенствованию продвижения муниципального образования как туристической дестинации, а также предложены механизмы их реализации. Для оценки социально-экономического эффекта рекомендаций, были спрогнозированы необходимые показатели.
        

        
          This work is devoted to the study of mechanisms for improving the promotion of the tourist destination of the city of Sochi, the search for problems in this area and their elimination. Tasks that were solved during the study: 1. Study of theoretical material on the development of tourism at the municipal level. 2. Analysis of tourism development in the municipal formation of the city district of the resort city of Sochi. 3. Study of the basics of state and municipal regulation of tourism development in the Moscow City District of the resort city of Sochi. 4. Development of recommendations for the promotion of the municipal formation of the city district of the resort city of Sochi as a tourist destination. 5. Assessment of the economic effect of the developed recommendations. As a result, the state of the tourism sector in the city of Sochi was analyzed, and a survey of residents was conducted. Problems in the organization and promotion of tourism were identified. Recommendations for improving the promotion of the municipality as a tourist destination are developed, as well as mechanisms for their implementation are proposed. To assess the socio-economic impact of the recommendations, the necessary indicators were predicted.
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